

## Industria japonesa crea una alianza pro hidrógeno

**La Asociación Japonesa del Hidrógeno (JH2A) se lanzará en diciembre de este año. Entre los nueve socios se encuentran Toyota, Kawasaki y Toshiba.**

Nueve líderes de la industria japonesa se han unido para crear la Asociación Japonesa del Hidrógeno (JH2A), una nueva alianza que promoverá la formación de una cadena de suministro de hidrógeno y colaboraciones globales en el sector del hidrógeno. El comité organizador tiene como objetivo establecer la nueva organización a principios de diciembre.

Los socios de JH2A incluyen a ENEOS, Iwatani, Kawasaki, Kobe Steel, MITSUI, Sumitomo, Kansai Electric, Toshiba y Toyota.

La JH2A elaborará planes sobre la prestación de funciones, coordinará con las partes interesadas y llevará a cabo investigaciones en el sector del hidrógeno.

Su principal ámbito de actuación comprenderá la participación en iniciativas intersectoriales para establecer la cadena de valor del hidrógeno, la aceleración en su uso y promoción social, y el establecimiento de mecanismos para la obtención de fondos de las instituciones financieras.